

Communiqué de presse: Les Arènes de la Cardiologie

Compte Test - 2009-03-26 22:20:00 - Vu sur pharmacie.ma

Mardi 24 Mars 2009- Les Laboratoires AstraZeneca ont organisé aujourd'hui la conférence de presse en vue de sensibiliser le grand public sur les facteurs de risque cardiovasculaire au Maroc.

A cet effet, AstraZeneca a décidé de réunir des journalistes en marge des Arènes de la Cardiologie qui se dérouleront au Maroc du 24 au 26 mars 2009 respectivement à Casablanca, Rabat et Marrakech. La conférence a vu la participation de médecins Français et Marocains, à savoir : Dr Jean- Philippe COLLET (Cardiologue interventionnel -Paris, France), Dr François PHILIPPE (Cardiologue interventionnel -Paris, France), Dr Redouane MESBAHI (Cardiologue - CHU Avicenne - Rabat, Maroc) et Dr. Ahmed BENNIS (Cardiologue - CHU Ibn Rochd -Casablanca, Maroc).

Mr. D. DUGRE, en qualité de Directeur Général d'AstraZeneca Maghreb a intervenu en communiquant sur l'engagement d'AstraZeneca dans la lutte contre les maladies cardiovasculaires à travers le développement de médicaments toujours innovants mais également sur son rôle actif dans la formation médicale continue.

En effet avec les Arènes de la cardiologie, AstraZeneca souhaite mettre à la disposition du corps médical marocain, un concept innovant de formation médicale continue interactive à travers des débats contradictoires. L'objectif principal est d'apporter des réponses concrètes à des questions d'actualités de la pratique quotidienne pour aider le praticien dans la prise en charge de situations complexes et parfois difficiles.

Un autre point a été relevé par le Dr R. MESBAHI & Dr A. BENNIS, est l'impact des facteurs de risque cardiovasculaires au sein de la population marocaine et de leur prise en charge à l'heure actuelle (HTA/ Cholestérol/ Obésité, Tabac...).

Dr F. PHILIPPE nous a parlé également de l'actualité scientifique au niveau des traitements anti-cholestérol et de l'intérêt d'une prise en charge précoce de ce facteur de risque pour éviter l'apparition de complications cardiovasculaire. En faisant la référence à l'étude Jupiter, dernière grande étude clinique menée avec la rosuvastatine 20mg qui a tout simplement démontrée l'intérêt majeur d'un traitement médicamenteux dans la réduction des événements cardiovasculaires chez des patients apparemment sain : niveau de cholestérol normal. Cette découverte clinique va probablement bouleverser les recommandations internationales dans la prise en charge de la dyslipidémie en élargissant indiscutablement le champ d'application de la prévention vers une population plus importante prise en charge plus précocement.